
 
第１回鎌ケ谷市スポーツ振興審議会会議録 

 
 
 
 
日 時： ５月２４日（火）午後１時４０分～午後２時１０分  
場 所： 鎌ケ谷市役所 ３階 ３０３会議室 
出席者： 御代川・中村・坂西・廣原・河合・増山・荻尾・日向野委員 ８名 
欠席者： 堀江委員 １名 
事務局： 阿久津課長・石井補佐・熱海 
 
議 題： １．平成２３年度スポーツ振興事業について 
 
 
 
●委嘱状交付式 
 
委嘱状交付 
 
教育長挨拶 

 
 
●スポーツ振興審議会 
 
１．開会 
 
事務局：審議会を開会する。始めに、委員の方に自己紹介をお願いする。 
 
 
２．自己紹介 
 
 （１）委員自己紹介 
 
（２）事務局員自己紹介 

 
 
３．会長・副会長の選出 
 
事務局：会長と副会長の選出について説明する。委員に推薦を求める。 

委員より、会長に御代川委員、副会長に河合委員が推薦される。 
満場一致で承認される。 

 
・御代川会長挨拶 
 
・河合副会長挨拶 

 
 
４．議事録署名人の選出 
 
事務局：議事録署名人を名簿順により荻尾委員・日向野委員を推薦する。 
    満場一致で承認される。 
    議題に移るため、進行を御代川会長にお願いする。 
  
 
 
 
 



５．議題 
 
会 長：議題１．平成２３年度スポーツ振興事業について、事務局に説明を求める。 
 
事務局：事務局より説明をする。 
 
会 長：事務局の説明について、委員に質問・意見を求める。 
    委員より挙手があり、発言を求める。 
 
委 員：体育施設の計画は、アーチェリー場の建設も視野に入れて進めてほしい。  
       
事務局：スポーツ施設の設置については、他の要望もいただいており、財政状況を勘案し

ながら意見を踏まえて、検討していきたい。 
 
委 員：中学校のカリキュラムにおいて、武道の授業が年間何十時間か組まれるという話 

を聞いたが、具体的には何を（柔道なのか剣道なのか）、どれ位の時間で誰が指 
導するのか。現在、球技や陸上出身の先生が多いようだが、武道出身の専門性が 
必要ではないか。 

 
委 員：２４年度の武道については、年間１０時間程度の見込みであるらしい。また、競

技については、各学校で決めていくことになると思われる。指導については、市
民ボランティアの活用などで対応することも考えられる。 

 
事務局：そのことについては、関係課と協議したい。 

 
会 長：その他、議題について質問意見を求める。特にないので、審議を終了する。 
    議長の命が終了する。 
 
 
６．その他 
 
事務局：その他質問・意見を求めるが、特に無いので審議会を閉会する。 
 
 
 
 
 
                                議事録署名人    日向野 邦好      
 
 
                                議事録署名人    荻尾 登喜江      
 
 
 


